

VKZ Sa 01.06.2019



Bündnis 90/DIE GRÜNEN bedanken sich bei allen KandidatInnen, Flyer-AusträgerInnen und engagierten Aktions-HelferInnen für den vielseitigen und fairen, interessanten sowie uns alle bereichernden Wahlkampf!

Herzlichen Dank an die WählerInnen, die wieder Ihr Vertrauen in unsere Auswahl gesetzt und uns einen guten Erfolg ermöglicht haben. Sie werden von den Menschen auf unserer Liste nicht enttäuscht werden.

Dank und Gratulation an die Gewählten: Anna Deparnay-Grunenberg für Europa, Leo Buchholz Regio und GR Eberdingen, Susanne Schwarz-Zeeb für den Kreistag, Thomas Essig, Dr. Andrea Wagner, Wilfried Breit, Maron Kiebler für den Gemeinderat, Christel Henkelmann und Doris Rudy für den Ortschaftsrat Kleinglattbach.